

Die alte zuverlässige
CUNARD LINE CANADIAN SERVICE

Eine der ältesten und größten Schiffsfahrtsgesellschaften

Schiffarten. — Sie wollen für Ihre Freunde und Verwandte die beste Freundschaft und Verbindung.

Kaufen Sie deshalb die Schiffskarte von der Cunard Line.

Sie wollen auch das Ihren Freunden und Verwandten alle Hilfe zuhauf und unterwegs zu tun.

Kaufen Sie deshalb die Schiffskarte von der Cunard Line.

Sie wollen auch sicher sein, daß Ihre Angehörigen schnellstens hier ankommen. Dies wird ermöglicht durch die Cunard Linie in Deutschland, Polen, Russland, Rumänien und Ungarn, und weiterer Abstand großer, schneller und neuer Dampfer nach Kanada.

Kaufen Sie deshalb die Schiffskarte von der Cunard Line.

Unfere Besiedlung fängt an, wenn die Schiffskarte lautet und hört auf, wenn der Passagier in Kanada angekommen ist.

Diese vollständige Bedienung kostet nicht mehr.

Geldüberweisungen nach Europa

Wenn durch die Cunard Linie gelangt, kommt es sicher an und wird in amerikanischen Dollars ausgezahlt. Sicherheit des Geldes garantiert.

Um weitere Auskunft sprechen Sie bei unserm Agenten vor oder schreiben Sie mir in eigner Sprache an.

CUNARD LINE 270 MAIN ST.
WINNIPEG

Wenn Verbrecher Pech haben

(Fortsetzung von Seite 9.)

ter. Die Geldstaatsleute wurden aber genarnt, und bald erzielte ihn auch kein Schuh über sein Pech noch bescherte.

Ein vergraulter Hühnerdeich.

Die Polizei ist überall, nur nicht in eurem Hühnerdeich. Einen Jetzel mit diesen Worten hatte einst ein Hühnerdeich am Tatort seines Wunsches aufgelöselt. Eingedrungen war dieser Weisheit erbadt, aber nicht allzu langer Zeit einzustellen jenes heimlichen Versteck weiter ins eigene Fleisch? Weil deren geistiges Haupt noch immer Frankreich ist, daß Frankreich nicht der Zukunft, sondern der Vergangenheit.

Die Kunst des Regierungens

Von Otto Anthes.

Das Gymnasium in Lüttich behielt dadurch von alterher einige recht ansehnliche Eigentümern: zwei hauptsächliche in der Umgegend des Städtebaus, eine Mühle desgleichen und ein Haus in Hamburg, das in einer zum Dogen fahrenden Straße lag und in dessen Geschäftshof eine Birthschaft betrieben wurde. Das alles war verbraucht und verputzt und brachte die Schule ein schönes Studium eines Vermögens über hunderttausend Gulden ein. Aber dennoch waren diese beiden gebauten bis unters Dach mit dem Alter heruntergeblieben und im Rebenzummiß toppten sich die Fenstern. Daher kam der Name "Rebenzummiß".

Dann trat es sich, daß der Schulrat nach dem Tode des bisherigen einen neuen Direktor gesucht wurde. Er fand von einem Gymnasium im fernen Süden einen Unterpommern, ein gelehrter und wohlhabender Mann, der aber dennoch in einem gelindem Haushalt vertief, als er das Dogen-fähige Studium erlangte. Er fand sich ungefähr nach einigen regen Reisen auf dem Mittelmeers und konnte im Sommer 1919 in Rom einen ersten Doktorgrad erlangt haben. Er nannte den Aufenthalt mit bedeutungsvollen Liedern seinem Rennmeister und schrieb ihm, sobald er sich eingearbeitet eingekleidet hatte, eine Vereinigung seiner Freunde und Herrlichkeiten in einer Person; doch vor allem fühlte er sich nicht wohl. Der neue Direktor war nicht so gut wie der alte und ließ sich nicht in die Freuden des Studiums ein. Er war sehr bescheiden und schämte sich, daß er nicht mehr als ein einfacher Lehrer sei. Er nannte den Aufenthalt mit bedeutungsvollen Liedern seinem Rennmeister und schrieb ihm, sobald er sich eingearbeitet eingekleidet hatte, eine Vereinigung seiner Freunde und Herrlichkeiten in einer Person; doch vor allem fühlte er sich nicht wohl.

Auf den beiden Seiten stand sich nicht viel Gelegenheit zu Regierungsinnahmen. Die Pausen empfanden ihn mit vollkommenem Fleiß, zeigten ihm und seinem Schüler und dann werden alle gefordert. Nicht etwa, weil neue Kriege kommen könnten — die sind nur zu verhindern sondern weil, dann bald alle Staaten, die noch rasten, alle nicht deutschen entwurzelt werden, daß die Dämonen anwalsaufzug auf Deutschland übergehen würde. Einmal deshalb mühten die Besitzer Deutschlands aus reinem Selbstinteresse den Anschluß Österreichs zu förmerten: ein Großdeutschland in das ein zige, was weiter andere Völker in ihrer Heimat verloren.

Die Frage der Sicherung so zu stellen, wie dies die dem Reich von Serbien und Bosnien noch unverstanden ist, ist heute einfach grotesk. Man geht Europa's neuem Zentrum Deutschland, die Sicherheit, das keinen Bedürfnis als eines kleinen Volkes unter anderen genau in gleicher Weise Rechnung getragen wird wie denen anderer Völker und dann werden alle gefordert. Nicht etwa, weil neue Kriege kommen könnten — die sind nur zu verhindern sondern weil, dann bald alle Staaten,

die noch rasten, alle nicht deutschen entwurzelt werden, daß die Dämonen anwalsaufzug auf Deutschland übergehen würde. Einmal deshalb mühten die Besitzer Deutschlands aus reinem Selbstinteresse den Anschluß Österreichs zu förmerten: ein Großdeutschland in das ein zige, was weiter andere Völker in ihrer Heimat verloren.

Keine Verslopfung mehr!

Die größte medizinische Entdeckung. Es gibt nur ein verlässliches Mittel gegen Verslopfung. Dies ist:

TA heißtigt Verslopfung vollkommen, NO enthält keine giftigen Drogen.

LA ist Mutter Natur's eigentles Heilmittel.

Tanola wird nur unter Garantie des Erfolges verkauft.

Anil

Für Diarrhoe, Cholera-Infantum und Influenza des Magens ist die einzige, garantierte Medizin.

Anil

Verlangt Zeugnisse für beide, Tanola und Anil von

THE ANALYTICAL and CHEMICAL COMPANY

Saskatoon, Sask.

Kirchen-Anzeigen

Katholische

Katholische Gemeinde in Regina

St. Michael's

Mit Sonnabend, 2. Sept. 1925.

Mit Sonnabend, 2. Sept. 1925.